

例年になく厳しい寒さも少しずつ緩み、5年生の子供達は新しい学年への準備を進めています。

3学期の行事に、児童会役員選挙の立会演説会と6年生を送る会の計画・準備がありました。成功させたいという思いから表情が固くなり、とても緊張している様子に最初は心配しました。しかし、子供達で互いに自分の言う事や進行の仕方等を聞き合ったり、打ち合わせをしたりと練習を重ねていくにつれて、少しずつ自信を持って動けるようになってきました。どちらの行事も終わった後はすがすがしい顔になり、給食のおかわりも進んでいきました。行事ごとに達成感を感じている5年生でした。

新しい豊松小学校のリーダーとして活躍していけるように、子供達とともに、残りの日々を1日1日大切に、6年生進級に向けて取り組んでまいりますので、ご協力よろしくお願いいたします。



3学期の様子

1月26日（金）スキー教室

日中は晴れ間も出て絶好のスキー日和でした。午後には5人ともリフトに乗り初級者向けコースを滑ることができました。



ぼくはスキー教室に行きました。

まず、用具をかりて歩く練習をしました。そして、少し上からすべる練習をしてお昼ごはんになりました。

次にリフトに乗って少し高いところからすべりました。思ったよりも上手にできました。クレオパトラコースとスフィンクスコースをすべって下ることができました。

ぼくはもっとスキーが上手になりたいです。来年在らなすみです。

私は今日スキーに行きました。

猫山スキー場に着いたら、あたたかいかっこうをして練習しました。まずは左足だけスキーをはいて歩く練習して、次に右足の練習をしました。

最初はすごくこけたりしました。ちょっとしたら上手になってきてうれしかったです。昼から初級者向けコースを練習して、教頭先生がこつを教えてくれたので上手にできるようになりました。

来年はもっと上手になりたいです。